

Vendredi 5 février 2021



## Caen la mer lance son nouveau site internet

Début février 2021, la Communauté urbaine a mis en ligne son nouveau site internet. Plus pratique et plus ergonomique, ce nouveau portail a été conçu pour répondre rapidement et facilement aux attentes des usagers.



Le précédent site datait de 2016 et n'était plus adapté aux nouvelles attentes des citoyens. Caen la mer a donc souhaité le moderniser en le rendant **plus pratique**, plus ergonomique avec un design épuré.

Dès le début du projet de refonte, **l'usager a été au cœur de la réflexion**. L'objectif étant qu'il puisse effectuer ses démarches ou trouver une information de façon rapide et intuitive.

En quelques clics, un internaute peut désormais connaître les jours de ramassage de ses déchets, accéder rapidement aux horaires de la patinoire, ou bien optimiser ses déplacements.

Plusieurs nouveautés font également leur apparition tels qu'une carte interactive des travaux en cours sur le territoire de Caen la mer, un formulaire permettant de répondre en ligne aux offres d'emploi ou encore une rubrique dédiée aux concertations organisées par la Communauté urbaine.

Avec ce site, Caen la mer dispose désormais d'un **outil de dialogue de proximité** avec les habitants, simple et efficace. Un site moderne, esthétique et pratique qui correspond aux besoins d'une communauté urbaine de 275 000 habitants.

Le travail de refonte du site a été réalisé par les services de Caen la mer en étroite collaboration avec l'agence web caennaise Créateur d'image.

**Contact presse :**

Daniela TERZI

Responsable du service communication de Caen la mer - Cabinet du Maire-Président  
07 84 51 03 97 - [d.terzi@caenlamer.fr](mailto:d.terzi@caenlamer.fr)